

こんにちは。季節の巡りは早いもので、もう10月です。皆さんいかがお過ごしでしょうか。まだ気温が不安定ではあるものの、オーストラリアは夏布団一枚で過ごせるほどになりました。また、ホリデーが始まり現在はのんびりと過ごしています。

9月1週目は課題がたまっていたのもあり、毎日夜まで勉強していました。生活習慣が大きく乱れてしまったのは反省点ですが、全て期限前に提出することができて良かったです。土曜日はホストマザーとごみ出しに行った以外特に何もありませんでしたが、日曜日にはダンスの大会がありました。いつもよりも大きな大会で悔しい思いもありましたが、自分に足りないと感じたことを発見したので改善に向けて頑張ります。とても忙しい一週間でしたが、実りも多かったです。

2週目は3学期最後の週で課題はありませんでしたが、学校のイベントが沢山ありました。月曜日はホームルームクラス別で学校の渡り廊下をチョークを使って絵をかきました。どのクラスもすごく素敵で感動しました。水曜日は放課後に cultural night というイベントがあり、フィリピンやトンガなどの様々な国の文化のパフォーマンスを見ました。私の友達もたくさん発表していてとても楽しかったです。金曜日は cultural challenge というイベントでダンスチームの友達とリリカルダンスを披露しました。練習時間は少なかったけれど無事に成功してよかったです。また、ホストシスターは歌を披露し、会場全体を魅了していてすごいと思いました。

3学期が終わり、ホリデーはゆっくり過ごすことができました。ホリデー期間中に揚げドーナツを初めて作り、少しパサついてしまったのですが味は美味しく、ホストファミリーに喜んでもらえました。また、荒川区立第三日暮里小学校の6年生に留学生活を話すイベントがあり、自分の経験を話すことができたこと、小学生がそれを真剣に聞いてくれたことがとても嬉しかったです。

残り二か月は英語力の向上に努め、より充実した留学経験になるようにしていきたいです。



←チョークで絵を描くイベントで、私のクラスで描いたものです。BRAGGは全校生徒を4組に分けた内の1つのクラス名です。